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■会長挨拶

みなさんこんにちは。本日の例会は53年度第2回 通産2571回です。昨年まで
の52年間で2569回例会を開催しております。1年あたり49.40回です。今年も49

回の例会を予定しております。参加のほどよろしくお願いします。さて今年度の
2670地 区の山田戒乗ガバナーの地区運営方針をご存知ですか。そうです、
「心あたたまるお接待をしよう」です。先週は短期交換留学生のチームリーダー
のアリソンご夫妻が例会に参加いたしましたが、その後、どのようなお接待が
できたか新委員長挨拶の前に伊藤ホストファミリーより報告していただきます。
先週の例会後市長訪間の際アリソンさんよリバナーをいただきました。NEW
JERSEY州 の MADISONクラブの バ ナー でした。MADISONはニューヨー クの マジ

ソンアベニューではなく、ニュージャージー州の北東部の町です。温室農業の
中心で「バラの町」と呼ばれています。いろいろな教育施設があり人口1万 5850

人(1990年 )です。もう少しニュージャージー州の知識があればより心あたたま
るお接待ができたかなと思います。しかし、中津万象園・骨付き鳥口二次会の
カラオケと心に強烈に残るお接待をしていただいたと聞いております。石合委
員長口伊藤ホストファミリー日その他多数の皆さんどうもご苦労様でした。ことに

伊藤会員の奥様どうもありがとうございました。

■会長報告

①6月 末日で山田登久晃会員が退会されました

■幹事報告

①例会場の窓に「丸亀ロータリークラブ」と入りました

■伊藤ホストファミリーより短期交換留学の報告
このような機会をあたえてくれた、丸亀ロータリークラブに感謝します。本当

に楽しい4泊 5日 でした。ベスト、ベスト、キャプテンベストと言つていただきまし
た。
7/1 坂出グランドホテルヘ迎えに行き、ホテルでパーティー
7/2多度津工業高校訪間 9:30か ら11:30の 2時間

ジムさんは高校、大学とレスリングの選手であつたので、レスリング、重
量挙げ、柔道、剣道.¨等、運動施設に感心していました。
一― 丸亀ロータリー、市長訪間、万象園、丸亀鳥、カラオケ ーー

7/3少林寺、中野うどん学校、琴平山

疲れているようなので、スーパー銭湯 あ口くあで入浴、さらに接骨院に

チャレンジし、生き返ったと大変喜んでいました。
7/4本 島 一 笠島 一 瀬戸大橋クルージング ー 真鍋島(魚料理)

帰つて すき焼きうどん。
7/59:30坂出グランドホテルヘ送って行きました。

国際交流委員長は、本当に大変だと思いました。
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■例会事業 ;新役員・新委員長挨拶
副会長 山内孝茂会員 いよいよ足元にさしせまってきた実感がいたします。
1年間の見習い期間をいただいたと思つて、会長をサポートしていきたいと思います。
どうぞよろしくお願いいたします。

幹事 齊賀護会員
ロータリーに入れてもらって、奉仕という言葉をよく聞きますが、相手を尊重して仕え
るという意味で、ボランティアよりずいぶん重たい言葉だと思います。皆さんに教えて
もらいながら、その精神で頑張れたらと思つていますので、よろしくお願いします。

会計 秋山憲夫会員
2年目になります。約 1′000万のお金ですが、公のお金は自分のお金の10倍の価
値があるつもりで、皆さんといろいろ検討しながら、大事に有効に使つていければい
いのではないかと思います。本年57名 1,089万円でスタートします。1年間よろし
くお願いします。

SAA山内 光会員
正直、会場監督というのはあまり似合わないですが、福田副SAAはじめ、フレッシュ
でさわやかなメンバーがそろつています。心あたたまるお接待という事で本年1年間
努力していきますので、よろしくお願いします。

直前会長 竹内 一美会員
昨年1年間ありがとうございました。今、晴れ晴れとした気持ちです。大西会長をサ
ポートし、できるだけ会長の役に立つよう頑張りますので、よろしくお願いします。

職業奉仕委員長 横田 龍男会員
アンケートを配布します。皆様のロータリー感、良かった事…口他、それをもとにロー
タリーを皆さんとともに考えていきたいと思います。ロータリー情報冊子の購入を、
できればロータリー情報ハンドブックを購入いただければと思います。1年間よろし
くお願いします。

社会奉仕委員長 池田 孝道会員
環境保全委員会と、青少年奉仕委員会と力を合わせて、社会奉仕に取り組んで行
きたいと思います。昨年の失敗をくりかえさない様、来年6月 末まで頑張つていきま
す。よろしくお願いします。

会員組織委員長 天野 博司会員
例会を休んでいると、クラブとのパイプがなくなってしまいますので、休眠会員の方に
週報等を送付し、クラブの一員であるとの意識づけをしていきたいと思います。
59名を目標に、また、平均年齢を下げる意味で若い会員を、と考えていますので是非
ご紹介、ご協力の程よろしくお願いします。

プログラム委員長 ,II原 ―大会員
大変でしょうが、楽しみながら頑張りたいと思います。役目から100%出席できるので
はないかと思つています。色々な案、アイデアありましたら紹介ください。皆さんの知ら
ない話、時節にあった話を提供したいと思いますので、よろしくお願いします。

親睦活動委員長 和泉 清憲会員
7/30納涼例会開催 丸亀ボート場の中の ROKUで行います。
家族バスツアー、忘年会、新年会、観桜会、観月会…・その他新入会員歓迎会等なる
べく楽しい企画で、たくさんの方に参加していただき、少しでも皆さんの距離が縮まる
ように運営していきたいと思いますので、参加の程お願いいたします。

■次週の例会プログラム :新委員長挨拶 クラブフォーラム ;出席委員会


